



### ● みんなで力を合わせて ●

10月15日 土浦市の霞ヶ浦文化体育館に於いて、第13回土浦地域身体障害者スポーツ大会が行われました。大会には、旧土浦地方福祉事務所管内1市7町村の身体障害者の方々が集い、スポーツ・レクリエーションを通じて親睦や融和を深めました。参加した八郷町身体障害者福祉会の会員12名も様々な競技に出場し、スポーツの秋を存分に楽しめた1日となりました。



### ● 楽しかったふれあい食事会 ●

11月10日 八郷地区にお住まいで65歳以上のひとり暮らしの方々を集めて石岡市農村高齢者センターを会場に『ふれあい食事会』が行われました。

今回で8回を迎えた。年に一度の食事会を何よりも心待ちにしていた方も多く、レクリエーションや保育園児の元気な歌とお遊戯発表、踊りのサークルによる「よさこいソーラン」が披露され大盛況の食事会となりました。

この日は、参加者の送迎や会場係として八郷地区のボランティア団体たんぼの会、つくしんぼの会の皆さん、お食事を用意していただいたヘルスメイトの皆さんの協力により参加した方々が楽しいひとときを過ごすことができました。



### ● 石岡ボランティアの集い ●

11月12日 毎年恒例の石岡市ボランティア連絡協議会主催による『石岡ボランティアの集い』が石岡市福祉会館で開催されました。

この集いはボランティアが地域の中で実践している活動を少しでも多くの市民の皆様知ってもらいたい、そしてボランティアの輪をさらに大きく広げたいという願いを込めて開かれたものです。

当日、会場2階では映画『ガラスのうさぎ』の上映、演芸ボランティアによる芸能発表、石岡地区の小中学校によるボランティア活動状況展示コーナー、1階ではボランティアサークルの活動についてのパネル展示や福祉機器の体験会場、フリーマーケット、屋外では模擬店、福祉の店による作品販売等が催されました。この日は約200名以上の方が訪れ大賑わいとなりました。